

CARTA DE BIENVENIDA DE LA PRESIDENTA DE CIAM-CIAR MEDIACIÓN

Es un honor asumir la presidencia de CIAM-CIAR Mediación en un momento clave para la consolidación de la mediación como herramienta estratégica en la resolución de conflictos. Nuestro compromiso es fortalecer la identidad y autonomía de la institución, afianzando su posición dentro del ecosistema de resolución alternativa de disputas en Iberoamérica.

En un entorno donde la agilidad y la eficiencia son esenciales, la mediación se ha convertido en la vía preferida para empresas e instituciones que buscan soluciones rápidas, flexibles y sostenibles. CIAM-CIAR Mediación ofrece un marco sólido y profesional, con mediadores altamente cualificados y una normativa transparente alineada con los estándares internacionales más exigentes.

Nuestro propósito es claro: fomentar una verdadera cultura del acuerdo basada en la independencia, la imparcialidad y la eficiencia. Queremos consolidar un espacio de diálogo donde las partes encuentren soluciones adaptadas a sus necesidades, preservando relaciones y generando valor a largo plazo.

Más que una alternativa al litigio, la mediación representa una oportunidad para construir consensos y fortalecer una cultura de resolución colaborativa. Con una visión de futuro, trabajamos para que CIAM-CIAR Mediación sea un referente internacional, especialmente en Iberoamérica, donde compartimos un idioma, una cultura jurídica y una visión común sobre la importancia del diálogo en la resolución de conflictos.

Os invito a confiar en la mediación como el camino hacia soluciones innovadoras y sostenibles. Desde CIAM-CIAR Mediación, estamos aquí para acompañaros en este proceso.

Marlen Estévez Sanz
Presidenta de CIAM-CIAR Mediación